



ロータリーは世界をつなぐ

2019-20 年度 RI テーマ
ROTARY CONNECTS THE WORLD
国際ロータリー会長
マーク・ダニエル・マローニー

Weekly Bulletin

藤枝南ロータリークラブ 会報

例 会：毎週金曜日
会 場：小杉苑 藤枝市青木 2-35-30
T E L：054-641-3321

事務局：藤枝商工会議所内 藤枝市藤枝 4-7-16
T E L：054-646-3919 F A X：054-643-2000
E-mail：jimukyoku@fujieda-south-rotary.jp

2019-20 年度
会長 ♡ 渡邊芳隆 副会長 ♡ 松浦正秋 幹事 ♡ 森竹正晃 副幹事 ♡ 鈴木健夫

例 会 第 1 3 6 7 回 創立記念日例会/小杉苑

ソング 君が代、奉仕の理想 : ソングリーダー 富澤静雄君

■ 会長挨拶

渡邊芳隆君



皆様、こんにちはは大変ご無沙汰しております。いかがお過ごしでしょうか。

今朝の蓮華寺池公園の気温

は 17 度でした。

新型コロナウイルス感染症の影響で、3 月 27 日の例会からお弁当配布例会という形で例会を開催させて頂きました。2620 地区また日本ロータリーでは、休会が殆どだそうです。

そして、緊急事態宣言が解除され、今日は、「新しい生活様式」の中、この様な形で創立記念日例会を開催させて頂きます。

まずもって、29 回目の創立記念、おめでとうございます。

創立当初の会員数は 38 名で期末には 48 名まで増えています。そして、現在は 51 名の会員数です。この 29 年間そんなに会員数が増減することなく、我が藤枝南ロータリークラブが皆様にとって本当に素晴らしいクラブだとの証でございます。

これからも、エンジョイ藤枝南ロータリークラブは存続して行くことでしょう。

それでは、1367 回創立記念日例会が皆様にとって有意義な例会に成りますよう、宜しくお願い致します。

■ 出席報告

本日のホームクラブ出席者	前回の補正出席者
38/51 84.31%	51/51 100%

(1) 欠席者 (事前連絡とメイクアップをどうぞ)

○阿井君 ○池ヶ谷君 ○植田君 ○江崎君 ○川口君
○佐野裕君 ○村松章隆君 瀧脇君

(2) メイクアップ者

■ 会員卓話

1 3 代会長 高杉光洋君



2 3 代会長 早川清人君



会長当時の思い出

私は、2013年～2014年に23代目会長を務めさせて頂きました。

思い起こせば、スタッフに恵まれた任期であったと痛感しています。特に、幹事を務めて頂いた松浦正秋氏には、彼の度量の大きさに甘え、やりたいように運営させて頂きました。楽しい1年間であったと記憶しています。

例えば、例会の冒頭にさせて頂く会長挨拶においては、自身が興味を持っているテーマとして「日本神話(古事記)について」「離婚等夫婦関係の裁判所手続き」「相続での遺産分割に関する裁判所手続き」を定め、歴代会長が3分程度で話されていたものを10分近く延々と語らせて頂きましたが、松浦幹事は、渋い顔をしてはいるものの止めはしませんでした。

聞かされていた会員の皆さんには、「またか!」と大変ご迷惑をお掛けしましたが、私は、挨拶が終わった毎に「あ～、やり切った。これで1週間が終わった。」と勝手に満足感を味わっていたものでした。

会員旅行も、思い切って沖縄の宮古島を目的地と決め、担当して下さった会員の方々のご尽力の下、贅沢な企画を実施させて頂きました。また、お花見例会では、「志太豊」にて華やかに催させて頂いたことも楽しかった思い出です。

本当に良い経験をさせて頂いたものと感謝している次第です。私は、十分にロータリークラブをエンジョイしているんだなとつくづく思っています。

25代会長 内山淑夫君



私的最近と不動産業界とコロナについてお話しさせていただきます。

私はこの3月19日付で会社役員を退職し、会社の門番となりました。車は12年落ちの軽トラック、マニュアル車・エアコンなしとしい過酷な環境で看板を運んだり、燃えないゴミの清掃などをしております。昼間は笑っておりますが、どうも

朝になると枕が濡れていることが多く、かくてはならじ、一念発起、旅に出ることにしました。思えばおぎゃあと生まれて65年、遠くへ来たものです。6月の終わりくらいから1～2か月日本中の港をさまようつもりです。

次はコロナ。4月頃からテナント入居者からの家賃減額交渉が相次ぎました。大家さんをかき口説き、もしも今出られたら2年間は埋まらないぞと脅かす始末。どの大家さんも実情は把握してますから即減額できて6か月とか12か月は半値以下となっています。これは工場やアパートも同様で、大変な時代になったものです。駅前の商業地の地価はここ数年で倍になりましたが、家賃が下がれば当然のことながら地価も下がるでしょうから、商業地の地価は大きく変動していくこととなるでしょう。

最後に皆様のご健勝をお祈りして近況のご報告とさせていただきます。謝謝。

例会プログラム

例会日	クラブ行事	摘要
6/5(金) 第1368回	会員卓話	理事会
6/12(金) 第1369回	会員卓話	小杉苑
6/19(金) 第1370回	年次報告	小杉苑
6/26(金) 第1371回	最終夜間例会	小杉苑

今週の一言 17代会長 佐野芳正君



おふくろが、嫁ぎ先は箸が1本ころんだ距離でも町に近い方が良いと言っていました。

愛子は葉梨小学校の近くから、瀬戸谷小学校の近くまで、箸が何万本もころんだ山の方に来ました。

当初は私の帰りが遅く、愛子が両親とコタツに入ってテレビを見ているとき、「両親の足に触れないように、自分の足を折りたたみ、気を使っていた」と言っていました。

我が家では、冬場は1時半ころから日がかげり始めます。

3年前に脱衣室に洗濯流しを取り付けました。

愛子は、「もう外の寒いところで洗い物をしなくていいんだね」と言いました。

それを聞き、もっと早く気づいてやれば良かったと思いました。

父は他界し、母は要介護です。

愛子は、私に「これから、佐野家をどうするつもり」と私に問いかけます。

今ではすっかり、佐野家の当主になったんだと感じています。



12代会長 小山明良君



初代会長 富澤静雄君



10代会長 朝比奈潔君

(担当/数野君)